

## Summit "Ecos de la Minería" de "El Mercurio" reunió a los máximos referentes de la industria



El speaker principal del seminario fue Doug Aitken, director ejecutivo de SMI ICE Chile.

Con la asistencia de los principales representantes del sector público, privado y de la academia, se realizó el jueves 1 de agosto el primer summit "Ecos de la Minería", organizado por el suplemento de "Minería y Comunidad" de "El Mercurio" y transmitido en directo por Emol TV.

El evento fue encabezado por la ministra de Minería, Aurora Williams, quien participó en el panel "Minería del futuro", junto con Daniela Desormeaux, directora de Cesso; Joaquín Villarino, presidente ejecutivo del Consejo Minero; Máximo Pacheco, presidente del Directorio de Codelco, y Jorge Riesco, presidente de Sonami. En la oportunidad, compartieron diferencias y coincidencias acerca de los avances y pendientes que tiene Chile para mantener su posicionamiento internacional y convertirse en un actor relevante de la transición energética.

El summit contó además con una presentación de apertura de Doug Aitken, director ejecutivo de SMI ICE Chile, y otros tres paneles, donde se debatieron temas como el impacto de la minería en las comunidades y sostenibilidad, mujeres y retención de talento y la innovación para mejorar resultados.



Carlos Schaefer, director de "El Mercurio", fue el encargado de dar la bienvenida a los cerca de 450 asistentes del summit "Ecos de la Minería".



Gabriel Vergara, director de HoyXHoy; Joaquín Villarino, presidente ejecutivo del Consejo Minero, junto a Carlos Vergara, director, y Christian Vargas, gerente comercial, ambos de "El Mercurio" de Valparaíso.

El panel "Minería del futuro" fue moderado por la editora de "Economía y Negocios Domingo" de "El Mercurio", María Soledad Vial.



Eduardo Fox, de Codelco, y Víctor Janer, de Fix Partners Advisors.



Mario García, de Weir Minerals; Margarita Jaque, de CAP S.A., y Sergio Silva, de Weir Minerals.



Marlen Equiguren, directora de Enmol; Natalia Morales, gerente del Consejo de Competencias Mineras; Dominique Viera, presidenta de Aprimin; Pedro Pablo Rivera, subgerente de Atracción de Talento y Diversidad de SOM Yodo Nutrición Vegetal, y Patricio Maraboli, gerente de Recursos Humanos de Teck Quebrada Blanca.



Macarena Vargas y Hernán Sepúlveda, ambos de Codelco.



Eduardo Pooley, de Grupo Simma, junto a Victoria Soto, de Agunsa Chile.



Ernesto Tironi junto a María Gabriela Ramírez, de Entel.



Patricio Orellana y Jorge López, ambos de Entel, junto a Marcia Escalona, jefa comercial de Revistas de "El Mercurio"; Claudia Serón y Jorge García, ambos de Entel.



Marcos Molina, de Maestranza Diesel, y Mauricio Arzaya, gerente de Ventas de "El Mercurio".



Loreto Castillo, de Fiabilis Consulting, junto a María de los Ángeles Middleton y Constanza Osorio, ambas de Medismart.



Victor Tolosa, director de "El Mercurio" de Antofagasta; Magdalena Morel, directora ejecutiva de Casa de la Paz; Patricio Pinto, director de Asuntos Externos de Kinross Chile, y César Gavilán, director ejecutivo de Fundación Colahuasi.



Pascual Veiga, Sofía Arriagón, ambos de Aprimin, junto a Orietta Quezada, Nicole Salas y Ricardo Barrenechea, los tres de Agunsa Chile.



Juan Cariamo, de Vantaz Group; Jorge Poblete, de WeTechs Chile, y Jorge Bonnetoy, de Komatsu Chile.



Jacqueline Fuentes, de Fiabilis; Diana Silva, de Aramark, y Pamela Pérez, de HR Innovación.



José Miguel Ortiz, de Pares & Alvarez; Mauro Mezzano, de Vantaz Group, y Andrés Jara, de Pares & Alvarez.



Andrés Bezanilla, de Bezanilla y Cia Ltda.; Lilian Torres, de Eurostandard Chile S.A., y Jeant Peinado, de Confitperol Chile S.A.



Renata Fernández, de BHP; Diego Espinoza, de Escandía BHP, y Magdalena Labbé, de BHP.



Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio; Máximo Pacheco, presidente del Directorio de Codelco; Joaquín Villarino, presidente ejecutivo del Consejo Minero; Aurora Williams, ministra de Minería; Jorge Riesco, presidente de Sonami, y Carlos Schaefer, director de "El Mercurio".



Claudia Raggi, de Teck; Patricio Marabolí, gerente de Recursos Humanos de Teck Quebrada Blanca; Carmen Gloria Araya, de Page Group, y Pilar Cruz, de Michael Page.



Lucas Palacios, rector de Inacap; Marisa Comintetti, coordinadora periodística de Economía y Negocios e Innovación de "El Mercurio"; Alejandra Rocafort, gerente de Strategic & Consulting de Accenture, y Patricio Orellana, gerente de Negocios de Minería y Recursos Naturales de Entel Empresas.



Yerko Gutiérrez, de Codelco, y Cristián Vargas, de la Cámara Chilena del Litio.



Enrique Miranda e Iván Méndez, de Minería y Servicios.



Rodrigo Lobo, gerente general adjunto de FISA; Aurora Williams, ministra de Minería; Gonzalo Guerrero, presidente del Directorio de SQM, y Arturo Gatáñán, editor del suplemento "Minería y Comunidad" de "El Mercurio".



Valentina Jahn, Consuelo Ríos y Elizabeth Carrasco, las tres de SQM Yodo Nutrición Vegetal.



Braim Chipple y Macarena Vargas, ambas de Codelco, junto a Francisco de la Cerda, de International Copper Association.



Vanja Demetrio, de Accenture, y Carolina Águila, de Inacap.



Francisca Ibañeta, Amalia Faila y Rosa Escobar, las tres de Codelco.



Olga Aguilar, de Atacama-Geo.com; Ernesto Solís, de Fixcapital Investment, y Mónica Morales, de Rubik Sustentabilidad.



Karin Yerkovic, de Wild Ko; Jon de Quintana, de Cramsa, y Valeria Luco, de Wild Ko.



Andrés Salvador, de Entel, junto a Michel Chait y Nicolás Salgado, ambos de Fiesan Minería.



Daniela Harrington, Christopher Collins y Marcela Arnaboldi, los tres de Mintral.



Victor Pérez, de International Copper Association; Heidy Jofré, de Glencore, y Pablo Escudero, de Ballac Capacita.



Lucila Alarcón y María Isabel Pardo, ambas de Fundación Minera Chile.



Ángeles Pérez y César Gavilán, ambos de Fundación Collahuasi.



Arturo Hernández, de Xylem Latam, y Karl-Heinz Lorenz.



Hugo Lecaros y Felipe García-Huidobro, ambos de Cramsa.



Sebastián Andrade y Javier Espinoza, ambos de Sonami.



Paula Schuler, Paula Godoy junto a Lucas Palacios, rector, los tres de Inacap, y Ana María Pereira, subeditora del suplemento "Minería & Comunidad" de "El Mercurio".

El seminario se realizó en las dependencias de El Mercurio.

